


Утверждаю / Approved by:
Генеральный директор ООО «Норд Империял»
General Director of LLC Nord Imperial


А.В. Бакланов / A. V. Baklanov

Критерии оценки поставщиков / Bidders evaluation criteria

<ol style="list-style-type: none">1. До тендера допускаются участники, имеющие возможность произвести поставку материалов в соответствии с заявленным сроком поставки.2. Технические характеристики и наименования представляемых к закупке материалов и оборудования должны соответствовать требованиям технического задания (спецификации).3. Товар должен быть новым, не бывшим в употреблении.4. Коммерческое предложение необходимо предоставить согласно прилагаемой формы.5. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании.6. Наличие сертификатов соответствия на поставляемые материалы, подлежащие обязательной сертификации.7. Все поставщики должны иметь опыт в поставке материалов не менее 3 лет.	<ol style="list-style-type: none">1. Only the bidders able to supply materials within specified period are eligible for tender.2. Technical characteristics and names of the materials and equipment proposed for purchase shall comply with the requirements of the Technical assignment (specification).3. The goods shall be brand new, not used.4. Commercial offer shall be submitted in attached formate.5. Only the bidders, who have positive net assets (net worth) in the branch as well as in the head company, shall be allowed to participate in the tender.6. Availability of compliance certificates for supplied materials requiring compulsory certification.7. All bidders shall have not less than 3 years experience in materials supply.
--	---

Главный энергетик/
Chief Power Engineer of LLC
“Nord Imperial”



В.М. Марисов / V.M. Marisov